

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Penelitian ini merupakan studi kasus yang dilakukan di Toko Kelontong yang terletak di Jalan Pattimura No. 138, Nunggal Rejo, Punggur, Kabupaten Lampung Tengah, Lampung. Jenis penelitian menurut Sugiono (2009: 53-55) jenis penelitian dilihat dari tingkat eksplanasi sebagai berikut :

1. Penelitian Deskriptif

Penelitian deskriptif adalah penelitian terhadap keberadaan variable mandiri, baik hanya pada satu variable atau lebih.

2. Penelitian Komparatif

Penelitian komparatif adalah suatu penelitian yang bersifat membandingkan, atau berupa hubungan sebab-akibat antara dua variable atau lebih.

3. Penelitian Asosiatif

Penelitian asosiatif adalah penelitian yang bertujuan untuk mengetahui hubungan dua variable atau lebih.

Pada penelitian ini, jenis penelitian yang digunakan berdasarkan tingkat eksplanasinya yaitu jenis penelitian deskriptif kualitatif atau penelitian berdasarkan data-data yang bersifat menjelaskan.

B. Lokasi dan Waktu Penelitian

1. Lokasi Penelitian

Lokasi yang dijadikan tempat penelitian adalah Toko Sahabat yang beralamat di Jl. Pattimura No. 138, Nunggal Rejo, Punggur, Kabupaten Lampung Tengah, Lampung.

2. Waktu Penelitian

Waktu penelitian ini dilaksanakan pada semester genap tahun 2021/2022 kurang lebih dua bulan lamanya.

C. Metode Penelitian

Metode penelitian yang digunakan oleh penulis adalah kualitatif, yaitu prosedur penelitian yang menghasilkan suatu data deskriptif berupa kata-kata tulisan dari fenomena yang diamati di lapangan oleh peneliti. Penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif dan flowchart yaitu penelitian yang menggambarkan data informasi yang berdasarkan pada fakta yang diperoleh di lapangan.

D. Data Penelitian

1. Data Primer

Menurut Suryabrata (2008:39) data primer yaitu :

“ Data yang langsung dikumpulkan oleh peneliti dari sumber pertamanya”. Data primer diambil dari wawancara dengan kepala Toko Sahabat Nuggal Rejo.

2. Data Sekunder

Data yang diperoleh secara tidak langsung dari berbagai sumber baik sumber tertulis maupun sumber lisan.

E. Definisi Operasional Variabel

Sistem Informasi Akuntansi adalah pengaturan formulir, catatan dan laporan yang dikoordinasi sedemikian rupa yang dalam hal ini berbasis komputer untuk menyediakan informasi keuangan yang dibutuhkan oleh manajemen, guna memudahkan pengelolaan perusahaan. Perancangan sistem informasi akuntansi adalah proses pengumpulan, penyimpanan dan pemrosesan data keuangan dan akuntansi yang digunakan oleh pengguna untuk mengontrol kinerja dari sistem yang digunakan, dengan basis komputer untuk melacak aktivitas akuntansi dalam hubungannya dengan sumber daya teknologi informasi.

F. Teknik Pengumpulan Data

1. Wawancara

Wawancara yaitu komunikasi antara dua orang atau lebih dengan melibatkan seseorang yang ingin memperoleh informasi dari seseorang lainnya dengan mengajukan pertanyaan – pertanyaan secara terstruktur berdasarkan tujuan tertentu. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini wawancara mendalam, yaitu proses

memperoleh keterangan untuk tujuan penelitian dengan cara tanya jawab sambil bertatap muka antara penulis dengan orang yang diwawancarai, dengan atau tanpa menggunakan pedoman wawancara.

2. Observasi

Observasi yaitu penulis meneliti dan mengumpulkan data dengan cara terjun langsung kelapangan juga dapat menggunakan sumber-sumber non-manusia seperti dokumen dan catatan yang tersedia. Teknik observasi dilakukan dengan cara mengamati kegiatan yang dilaksanakan dan objek-objek yang dibangun. Jogiyanto (2013) juga berpendapat bahwa pendekatan nonperilaku terdiri dari analisis catatan baik catatan data sekarang maupun catatan data histori, analisis kondisi fisik, dan analisis proses fisik. Hal-hal yang diobservasi dalam penelitian ini adalah dokumen dan jaringan prosedur yang membentuk sistem informasi akuntansi secara sistematis pada Toko Sahabat.

3. Dokumentasi

Dokumentasi adalah data yang dikumpulkan dengan melihat dokumen atau catatan-catatan yang relevan dengan masalah. Dalam penelitian ini dilakukan dengan melihat majalah, internet untuk memperoleh landasan teori dan mendapatkan data yang dapat menunjang penelitian.

G. Analisis Data

Untuk menganalisis data yang diperoleh dalam penulisan tugas akhir ini, peneliti menggunakan metode deskriptif yaitu metode dengan menyusun data yang diperoleh, kemudian diinterpretasikan dan dianalisis sehingga memberikan informasi bagi pemecah masalah yang dihadapi.